



Critican que estrategia retoma políticas de De la Madrid y Salinas

PAN y PRI ven insuficiente el esquema contra carestía

LEGISLADORES consideran que 4T debe buscar inversiones nacionales e internacionales; reprochan que el plan no contemple dar apoyo a productores del país

• Por Magali Juárez y Otilia Carvajal

La oposición en la Comisión Permanente del Senado calificó de insuficiente el plan para contener la inflación, presentado ayer por el Gobierno federal y criticó al Presidente Andrés Manuel López Obrador por recurrir a medidas neoliberales, como las que implementaron en su momento los expresidentes priistas Miguel de la Madrid y Carlos Salinas.

En conferencia de prensa, diputados y senadores del PAN señalaron que, además, la estrategia gubernamental "confirma el fracaso" en materia económica de la actual administración federal.

"Es un retroceso; es la forma más burda de regresar al país al siglo pasado, el control de precios; es la forma más burda de decirle a los mexicanos que no ha avanzado nada el Gobierno.

"Lo que tendríamos que buscar son inversiones nacionales e internacionales. El Presidente sigue pensando en los (años) 80 y los 90, por eso vamos a polarizarnos cuando sea absolutamente necesario", advirtió la vicecoordinadora del grupo parlamentario del PAN en el Senado, Kenia López Rabadán.

En el mismo sentido se expresó el diputado federal Humberto Aguilar Coronado, quien criticó que López Obrador deplora al neoliberalismo y ahora retoma, insistió, las mismas medidas que aplicaban en los gobiernos de Miguel de la Madrid y Carlos Salinas de Gortari.

Cuestionó por qué desde un principio el actual Gobierno no apoyó a las pequeñas y medianas empresas, a los productores del campo y a diversos sectores, para evitar que se llegara a la crisis actual.

El senador apuntó que los 24 productos básicos que se incluyeron en el plan

sólo representan el 13 por ciento de los que conforman el Índice Nacional de Precios al Consumidor y, por lo tanto, el proyecto no servirá para hacer frente a la pobreza alimentaria.

"Es insuficiente, porque no detendrá la pobreza alimentaria; porque, de acuerdo con el Coneval (Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social), la canasta alimentaria básica incluye más de 40 productos, muchos de los cuales no están en el proyecto que se da a conocer.

"La política económica del Gobierno ha sido un fracaso en estos 40 meses. A ver qué nos dicen los defensores de esta política económica que solamente culpan al pasado", manifestó.

En opinión del Revolucionario Institucional, el plan antiinflacionario carece de apoyos a los productores y reconoce la crisis en materia de inseguridad, que ya afectó la economía del país.

El coordinador de la bancada priista en San Lázaro, Rubén Moreira, reconoció que es un buen esfuerzo, sobre todo de los empresarios, y señaló que se debe dar un seguimiento, confiando en que tenga buenos resultados.

Entrevistado en el contexto de la sesión de la Comisión Permanente en el Senado, señaló, sin embargo, que el esquema no considera apoyos a los productores, lo que también era necesario.

"Se nos hace insuficiente; por ejemplo, no vemos apoyos a los productores



nacionales, que creo que debería de ser fundamental, y me refiero a temas como el limón, temas como el pollo, la carne de cerdo, pues si queremos detener esa alza, necesitamos apoyar al productor nacional", consideró.

El legislador coahuilense indicó que el plan presentado por el Presidente de la República reconoce que el problema de inseguridad en el país llegó a tal grado, que ya afectó la economía nacional.

"Normalmente los paquetes económicos se ciñen a los temas económicos; éste va a estos otros temas, que es una confesión del Gobierno federal de que no hay seguridad, y de que esa inseguridad está afectando a la economía nacional. Tan grave es la afectación, que la están poniendo acá", expresó, al referirse a que una de las medidas que complementan el plan es el fortalecimiento de la seguridad en las carreteras del país.

o eldato

La **canasta** básica incluye más de 40 productos; sin embargo, el proyecto antiinflacionario de la 4T sólo incluye 24, es decir, el 13 por ciento de los que conforman el Índice Nacional de Precios.

13

Por ciento menos artículos básicos se consideraron en el plan

24

Productos de la canasta básica incluye el proyecto Presidencial

Difieren opiniones

Legisladores señalan que plan Presidencial no cumple con necesidades del país, morenistas aseguran que es benéfico.

EN CONTRA

"ES UN RETROCESO, es la forma más burda de regresar al país al siglo pasado, el control de precios es la forma más burda de decirle a los mexicanos que no ha avanzado nada el Gobierno"

Foto-Especial

Kenia López Rabadán

Senadora del PAN

"SE NOS HACE insuficiente, por ejemplo, no vemos apoyos a los productores nacionales, que creo que debería de ser fundamental"

Rubén Moreira

Líder de diputados del PRI

A FAVOR

"ESTE ACUERDO (...) va a ser benéfico. A mí me parece una medida correcta, oportuna e indispensable, orientada hacia las familias más vulnerables del país"

Ricardo Monreal

Líder de senadores de Morena

"LA POTENCIA que tiene el sector privado y la sinergia y la colaboración que pueda tener con un Gobierno que está dispuesto a escucharlos, es fundamental para atender algo que es en beneficio de México"

Ignacio Mier

Líder de diputados de Morena



LEGISLADORES del blanquiazul, en conferencia de prensa, ayer.